

Deux lettres du Père Luc François Nau à  
Madame Aulneau.

**M**ADEMOISELLE ma tres chere mere et sœur  
en J. C.

J'ay reçu la grande et aimable lettre que vous m'avez fait l'honneur et le plaisir de m'ecrire cette année, avec la boîte de chapelets et autres beatilles que vous avez la charité de m'envoyer. Je reçus pareillement l'an passé votre lettre et vôtre boîte: mais cela ne me fut rendu qu'après que mes lettres pour france furent ecrites et envoyées. le Pere De la Bretonnière en fut cause. il estoit descendu a Quebec pour faire les provisions de notre mission; il retira tout ce qui m'étoit venu de france pour me l'apporter luy même. afin que tout me fut rendu plus surement. mais il ne revint au Sault St. Loüis qu'après le depart des vaisseaux. il auroit dû aumoins m'envoyer par avance les lettres qui m'étoient ecrites. afin que j'y pusse faire reponse. c'est a quoi il manqua. son trop de precaution me fut nuisible, et je luy en veux un peu de mal, parce que cela vous a donné quelque inquietude. tranquillisez vous donc maintenant: ma tres-chere mere. le bon Dieu qui connait mes besoins n'a pas voulu que je fusse privé du fruit de votre charité.

vous voulez que je vous dise avec franchise quels peuvent etre mes besoins afin d'y pourvoir de votre mieux. Je n'avois pas besoin de cette nouvelle